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聊城市第三人民医院

成功开展全胸腔镜肺大疱切除术

近日，市三院外科成
功开展全胸腔镜肺大疱
切除术。此手术具有创伤
小，手术时间短，痛苦轻，
疗 效 确 切 ，符 合 美 容 要
求，较易被患者接受等优
点，是现在临床公认治疗
肺大疱、自发性气胸的首
选技术。

电视辅助胸腔镜外
科手术是20世纪90年代以
来在胸外科领域发展起
来的全新微创外科手术
技术，现已被广泛应用于
胸部疾病的诊断和治疗
中。我院外科腔镜设备先

进，技术成熟，现能完成
胸腔镜肺部肿瘤切除、肺
叶切除、全肺切除、食管

肿瘤切除、纵隔肿瘤切除
等大部分胸外科手术。

王亮

泰达宏利：

金融大变革时代量化对冲基金“大展宏图”

10月9日，全国第三
届金融大数据战略与应
用研讨会隆重召开，本次
会议主要探讨大数据给
金融行业带来的机遇和
挑 战 。泰 达 宏 利 基 金 认

为，在我国金融变革转型
时代，大数据将强化投资
者处理海量数据的能力，
量化投资无疑成为计算
机技术与金融业务结合
应用的最佳代表。记着了

解到，为了抓住历史发展
机遇，泰达宏利旗下量化
对冲新品——— 泰达宏利
绝对收益策略定期开放
混合式基金于10月19日正
式发行。

建信基金喜迎“秋收”固收类业绩名列前茅

今年以来上证综合指
数巨幅波动，截至9月30
日 ，上 证 综 指 最 终 下 跌
3.57%。在如此震荡剧烈的
市场中，建信基金凭借过
硬的投研实力和丰富的操

作经验，旗下固定收益类
产品整体业绩名列前茅。
据海通证券近期发布的

《2015年3季度基金公司权
益及固定收益类资产业绩
排行榜》显示，截至2015年

9月30日，建信基金旗下固
定收益类产品今年前三季
度 平 均 净 值 增 长 率 为
14 .17%，不仅大幅跑赢上
证综合指数17个点，而且
稳步领先行业。

有有啥啥供供暖暖问问题题 记记者者帮帮您您解解答答
本报问暖热线“8451234”等您来电

本报聊城10月15日讯(记者
张 召 旭 ) 14日 ，本 报 开 通

8451234“问暖热线”，旨在架起
市民和热企之间有效沟通的桥
梁。问暖热线开通两天时间 ,就

有多位市民打来电话咨询供暖
相关问题。

14日上午，嘉明工业园一小
区业主赵先生打来电话说，眼
看着其它小区都开始收取暖费
了，可整个嘉明工业园还没有
动静。“我们入住好多年了，开
口费也已经交了，从去年开始
通往工业园的供热管网就开始
铺设，可眼下供暖还是没有动
静。”赵先生说，家里有老人和
孩子，每年冬天只能靠开空调

取暖。
负责为嘉明工业园片区供

暖的昌润供热公司工作人员表
示，眼下通往嘉明工业园的主
管网正在铺设当中，整个工程
已经接近尾声，按照计划今年
冬天要为整个片区送上暖气。

家住城区面粉厂家属院的
刘先生说，小区入住10多年了，
最近几年家里温度一直不理
想，虽然去年供暖最低温度标
准提高到了18℃，但去年家里温

度有时候连16℃都达不到。“一
年供暖4个月，我只希望在最冷
的中间两个月温度能够保证就
行，今年家里添了孩子，温度要
是还不达标，孩子肯定受罪。”
刘先生说，以往供热公司工作
人员也曾多次上门查看，但一
直没能妥善解决，同样是交取
暖费，他希望能够享受到同样
的温暖。

问暖热线开通以来，咨询
电话一直不断，相比新小区能

否按时供暖的问题，老小区业
主更为关注温度是否达标。部
分市民还想通过本报“问暖热
线”向供热企业和相关部门提
前反映一下往年家中用暖问
题，希望存在的问题今年可以
得到妥善解决。

您还在担心今冬家里用不
上暖么？您还在为小区自管站
问题烦恼吗？赶紧拨打本报的

“问暖热线”0635- 8451234或
13780741117吧。

小区管网破损严重，有业主不愿意动用维修基金

新新时时代代小小区区今今冬冬再再遇遇供供暖暖难难题题
“上个采暖季就因为管道破损严重，物业希望动

用维修基金维修管道，可很多业主不同意，差点没供
上暖，最后还是在政府的协调下送上了暖气，今年还
是面临了同样的问题，不同的是物业公司还打算撤离
小区。”15日，闸口新时代小区业主反映说。

新时代小区入住多年供暖管道已经老化严重。 本报记者 张召旭 摄

本报记者 张召旭

多重原因物业打算撤离小区

15日一早，闸口新时代小区多
位业主拨打本报问暖热线，反映
小区供暖问题。业主李女士说，日
前小区物业公司贴出通知，迫于
重重困难，物业公司打算从小区
撤离。

孙女士说，新时代小区自2004
年入住到现在已经10多年时间，最
近几年小区管道老化，供暖温度
也一直不理想。上个采暖季，物业
公司贴出通知，希望业主同意动
用维修基金来维修小区主管网，
可很多业主不愿意签字。

最终经过政府多方协调，小

区还是照常送上了暖气，可是整
个采暖季小区管道跑冒滴漏现象
不断，还曾因为管道破损停暖，物
业公司多次对小区管道漏水进行
了修补。

今年物业公司又贴出通知，
希望业主可以同意动用维修基金
来维修供暖管道，可还是很多业
户不愿意签字。前几天物业贴出
通知，表示因为供暖、卫生、供水
等多重问题，物业公司打算撤离
小区。“眼看着还有一个月就供暖
了，物业公司要是撂挑子不干了，
小区供暖可咋办。”

小区困难多物业难以为继
负责为小区服务的物业公司工

作人员表示，新时代小区供暖系统自
2004年建成以来就开始使用，已经10
多年时间了，按照规定，供暖设备的
保修期只有两个采暖季，新时代小区
的供热设备早就过了保修期。多年来
小区供暖设备问题一直不断，2009年
房管局曾组织对小区供暖管道进行
了维修，从那以后小区的供暖才开始
有了好转。

但是自从2012采暖季开始，小区
供暖管道又出现了诸多问题，首先是
换热站3个机组故障不断，最后只剩
下一个机组可以正常运转。然后就是
小区补水量过大，每天高达600余方，

从而造成水、电、热量的大量损耗流
失，从而导致小区供暖效果不理想。

上个采暖季本打算动用维修基
金维修管道，可大部分业主都不签
字，所以一直搁置了下来，今年还是
如此，但小区的管网破损却一年比一
年严重。不仅如此今年还有百余户业
主因为温度不达标拒交物业费和水
电费。本来小区物业费就不高，这样
一来物业公司更加难以为继。

小区物业工作人员表示，多年来
小区都是勉强维持工作，而且小区自
建成一来还有很多遗留问题，长此以
往公司入不敷出严重，不得已才打算
从小区撤离。

大部分业主都不同意动用维修基金

在采访中记者了解到，
小区业主关于动用维修基金
维修管道意见不一，大部分
业主都不同意用这笔钱。“按
照规定，房屋维修基金是用
于公共部位和物业公共设施
设备保修期满后的大中修、
更新改造工程。”业主李先生
并不同意物业动用维修基金
来维修供暖管道，他表示小
区的维修基金是有限的，不
能随便乱用，万一现在用完
了，以后维修房屋没钱了怎
么办。

对于动用维修基金，也

有业主表示可以动用。业主
张先生说，记得以前变压器
坏了，按理说这部分钱也应
该由供电公司来负责维修，
可新时代小区的供电设备
产权没有移交供电部门，所
以他们也没有承担这部分
费用。由于大家生活都离不
开电，所以绝大多数业主都
同意动用维修基金，最后还
是用了维修基金。“我觉得
维修供暖管道和变压器差
不多，可以用这笔钱，只不
过小区里有很大一部分业
主没有供暖，所以他们认为

事不关己高高挂起。”
按照相关规定，物业保

修期满后，物业管理区域内
共用部分及共用设施设备的
维护和管理责任，由业主共
同承担；业主可以将其委托
给物业服务企业承担。维修
费用经业主共同决定后，在
专项维修资金中列支。小区
物业工作人员表示，前不久
他们曾下达通知，并大量走
访小区居民，积极做动员工
作，但最后同意使用公共维
修基金的只有32%，远低于标
准要求的比例。
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